



Destacamos

>> Gerente regional de Siemens dicta charla sobre transparencia en desayuno organizado por Pacto Global

## Gerente regional de Siemens dicta charla sobre transparencia en desayuno organizado por Pacto Global

Enviado por ivo en Jue, 05/17/2012 - 12:41



*La actividad se efectuó en el Hotel Radisson el jueves 17 de mayo.*

Red Pacto Global Chile, entidad de Naciones Unidas que difunde temas de sostenibilidad a nivel mundial, realizó este jueves 17 mayo un desayuno para analizar las directrices de transparencia en las grandes compañías. En la actividad, que se efectuó en el Salón América del Hotel Radisson, participó Herbert Stegemann, gerente de Compliance de Siemens para la Región Austral Andina.

En sus 24 años de carrera, en los que se ha desempeñado en Venezuela, Alemania y Colombia, Stegemann ha adquirido gran experiencia en temas de transparencia corporativa. En abril de 2011 asumió la Gerencia del área Compliance para la Región Austral Andina de Siemens, cargo en el que ha estado enfocado a trabajar en el Área de Acciones Colectivas para impulsar un